

# GRASS ROOTSに 名を刻め！

## — RESPECTから始める冒険 —

その9 (R 05. 04. 19)

### ～ 10日間を過ごして ～

新しい学級になり、10日間が過ぎました。自分の学級により印象をもっている人が少しずつ増えていくとよいですね。

焦らなくてもよいです。緩やかでよいから、わかり合えるようになることが大切ですね。人間関係は、鏡のようです。自分が友達に対してよい印象をもち始めたら、きっと友達も同じように思ってくれますよ。見つけよう！自分と友達のよいところ！

### 見つけたよ!

### RESPECTにあふれる景色

#### 【 4月14日（金）】 CSSの一言

各先生の授業や生活の様子を見た感想を紹介します。

◎特別支援学級の授業では、息を抜く時間を設定して、楽しく活動していた。ゆったり感を作ることもよいことである。

◎声の大きさとはっきりとした口調がとてもよかったです。子供たちが、先生の方を見てている。指導技術とは別に、話すことの基本だろう。

◎子供に寄り添って丁寧な指導をしていると感じた。

◎落ち着いて授業にしっかり取り組んでいた。

◎1年生の給食当番の子供たちはがんばって運んでいた。

◎体育の授業では、走る運動が主であったが、適度な運動量を確保していた。

◎自己紹介をしあって、楽しくコミュニケーションを取っていた。

#### 【 4月17日（月）】 6年生の一言

みんなが使うときに気持ちよくなるように、階段掃除をしています。

みんなでがんばって、さらにきれいな学校にしたいですね。

#### 【 4月18日（火）】 5年生の一言

学級目標を作りました。

①学級のみんなが仲良くなってほしい！

②目標に向かう未来になってほしい！

①が一番の願いです。①ができれば、②につながると思います。

#### 【 4月19日（水）】 体育主任の一言

運動することを好きになってほしいと思います。今年、大切にしてほしいことを3つ言います。

①体育の授業をがんばろう。

②天気のよい日は、外で遊ぼう。

③お休みの日も、スポーツを楽しもう。